

Le Congrès péruvien adopte une motion de vacance contre le président Martín Vizcarra



La motion de vacance à l'encontre du président Vizcarra a été adoptée par 65 voix pour, 36 contre et 24 abstentions.

Lima, 12 septembre, (RHC)- Le Congrès du Pérou a approuvé ce vendredi la motion 12090 qui propose la vacance du poste du président Martin Vizcarra. La proposition a été présentée par des législateurs de plusieurs partis, accusant le président d'incapacité morale.

Adoptée par 65 voix pour, 36 contre et 24 abstentions, la motion oblige Vizcarra à se présenter devant la session plénière du Parlement pour exercer sa défense.

Le président est accusé d'être impliqué dans l'embauche illégale du chanteur local Richard Cisneros pour travailler au ministère de la Culture.

En mai dernier, un contrat prétendument irrégulier entre le ministère de la culture et le musicien Richard Cisneros a été rendu public et fait l'objet d'une enquête par une commission de parlementaires et le ministère public sur la base de plusieurs anomalies.

Une tentative a été faite pour relier le président à ce musicien, bien que tous deux aient déclaré séparément qu'ils se sont rencontrés lors de la dernière campagne électorale et n'ont depuis lors tenu aucune réunion.

Jeudi, trois audios liés à cette affaire ont été révélés. Dans deux d'entre eux, le président aurait été entendu en train de convenir avec ses conseillers d'un moyen de cacher au Congrès que Cisneros l'avait rencontré, lui ou ses représentants, à plusieurs reprises.

Source : Telesur

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/233924-le-congres-peruvien-adopte-une-motion-de-vacance-contre-le-president-martin-vizcarra>



Radio Habana Cuba